



Tierversuchsgegner

Baden-Württemberg e.V.

MENSCHEN
FÜR TIER
RECHTE

WELT-WOCHEN FÜR DIE ABSCHAFFUNG VON FLEISCH



WEIL ...

- ... Fleischproduktion bedeutet, dass Tiere für unser Essen getötet werden.
- ... die Lebensbedingungen dieser Tiere und ihre Schlachtung oft mit großem Leiden verbunden sind.
- ... es nicht notwendig ist, Fleisch und andere Tierprodukte zu essen.
- ... empfindungsfähige Wesen nicht ohne Grund gequält oder getötet werden dürfen.

DESHALB ...

- ... gehören die Aufzucht von Tieren, die Jagd und Fischerei sowie der Handel und Verzehr von Fleisch abgeschafft.

Tierversuchsgegner Baden-Württemberg e.V.

WIE LAUTET DIE FORDERUNG DER INTERNATIONALEN BEWEGUNG ZUR „ABSCHAFFUNG VON FLEISCH“?

Abschaffung von Tierzucht, Fischerei, Jagd auf Tiere für ihr Fleisch sowie der Verkauf und Verzehr von Fleisch.

SOLLTE NICHT JEDER FREI ENTSCHIEDEN DÜRFEN, WAS ER ISST?

Aktivitäten, die anderen Lebewesen schwere Schäden zufügen, gehören nicht zu den persönlichen Freiheitsrechten, sondern die Gesellschaft muss sich dafür einsetzen, dass sie gesetzlich verboten werden.

AUCH IN STIERKÄMPFEN, FÜR TIERVERSUCHE UND PELZ, ETC.. LEIDEN TIERE UND WERDEN GETÖTET. WARUM BEINHÄLTET DIE FORDERUNG NUR „FLEISCH“?

Weil 99,8% der getöteten Tiere ihres Fleisches wegen getötet werden. Auch ist die Fleischproduktion die am wenigsten hinterfragte Speziesismuspraxis.

WARUM STELLEN WIR DIE FORDERUNG AUF EINER POLITISCHEN EBENE (ZUSÄTZLICH ZUM AUFRUF AN DIE KONSUMENTEN FÜR EINE TIERFREIE ERNÄHRUNG)?

Spontane Veränderungen des Konsumentenverhaltens reichen nicht aus um das Schlachten zu beenden. Für die Abschaffung von Fleisch einzutreten ist die logische Folge des Vegetarismus und Veganismus. Auch die „Anti-Corrída“-Aktivisten rufen nicht nur dazu auf, Stierkämpfe zu boykottieren, sondern sie fordern ein Stierkampfverbot. Warum sollten Menschen, die gegen Fleisch sind, die einzigen sein, die sich damit begnügen, Empfehlungen an Einzelpersonen auszusprechen?

Die Forderung nach Abschaffung von Fleisch ist auch eine politische Handlung: sie hat das Ziel, dass die Gesellschaft die Produktion, den Verkauf und Verzehr von Fleisch verbietet.